

大相撲若葉場所開催！



6月14日(土)、本年度2回目のオープンスクールは、若葉小学校伝統のすもう大会を開催しました。若葉小学校の体育館南側には、市内の小学校で唯一、本格的な相撲の土俵があります。この土俵は、今から28年前に創立30周年を記念して、地域の皆様から寄贈されたものです。平成7年の阪神大震災までは毎年、ここですもう大会が開かれていましたが、震災で一時途絶え、平成10年に復活し、その後は2年に一度のペースで大会を行っています。2年前はあいにくの雨で、体育館でマットを使っての開催でしたから、土俵でのすもう大会は4年ぶりになりました。



当日は、尼崎市スポーツ振興事業団から講師として友金先生と重田先生に来ていただきました。最初にしこやすり足の模範演技を子どもたちに披露してもらい、その後、1・2年生と、講師の先生との力比べがありました。初めはこわごわ、しりごみをしていた子どもたちも、最後はみんな力で合わせて講師の先生を押し出したり、時には転がしたり、会場を大いに沸かせました。続いて、3年生～6年生の各学年ごとの予選を勝ち抜いた代表選手8人による取り組みを行いました。予選の時から取り直しの大相撲もいくつかあるほど、予想以上に粘り強さを発揮する子どもたちも多く、本番も見ごたえのある相撲を見せてくれました。



また、150人もの地域の皆様や保護者の皆様が、子どもたちと共に応援くださり、大いに盛り上がった賑やかな大会となりました。

講師の友金先生から、1・2年生には「一人ではできないことも、みんなで力を合わせればできるということ」、3・4年生と5・6年生には「逆転で勝敗の決まった取り組みもあったように、勝負は最後までわからない。最後まで気を抜かず、あきらめず、頑張りぬくこと」そして「このすもう大会で学んだ礼節を、これからの小学校生活やその先の生活にも生かすこと」という言葉を講評の中でいただきました。

「礼に始まり、礼に終わる」伝統国技・相撲を通して、今、世界からも注目されている『和の心』を若葉小の子どもたちも学ぶことのできた一日となりました。応援ありがとうございました。



引き渡し訓練

14日(土)は『すもう大会』に引き続き、体育館で『引き渡し訓練』を行いました。

昨年度までこの『引き渡し訓練』は、1月に行う『1.17は忘れない』地域防災訓練に合わせて実施していましたが、本年度は、本格的な梅雨の季節を控えたこの時期に行いました。

災害発生時、児童の安全を確保し、速やかにかつ確実に児童を保護者に引き渡すことができるよう一連の流れを訓練しました。

お忙しい中、ご協力いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。



= 気象警報発令時の対応について =

気象警報発令時等の対応について、昨年度まで尼崎市においては、臨時休校の措置の対象となる警報は「暴風警報」としてきました。

しかし、昨今の台風や局地的豪雨、土砂災害等これまでの想定を超える自然災害の発生状況、また、警報等の発令が「兵庫県全域や阪神といった地域単位」から「市町単位」となったことや「特別警報」が気象庁にて運用が開始されたこと等を鑑み、児童の安全という観点から、臨時休校の措置をとる対象の警報が、本年度4月より「大雨警報」「洪水警報」「暴風(暴風雪を含む)警報」及びこれらにかかる「特別警報」に変更されました。

詳細につきましては若葉小ホームページ(<http://www.ama-net.ed.jp/school/e19/>)「非常変災等の対応」をご覧ください。

= 行事予定変更のお知らせ =

「学校だより 第2号」でお知らせした「今年度の主な行事予定」の日程を、一部変更(または確定)しましたので、お知らせします。

* サマースクール *

【変更前】7/22(火)～7/31(木)

【変更後】7/22(火)～7/29(火)

* 体育大会予備日 *

【変更前】10/2(木)

【変更後】10/1(水)

* 市音楽会3・4年出演 *

【確定前】11/13(木) or 11/14(金)

【確定後】11/14(金) 午前の部

* 個人懇談会 *

【変更前】12/2(火)～12/4(木)

【変更後】12/9(火)～12/11(木)

7月の予定

- 1日(火) 口座振替
- 2日(水) オープンスクール③ わかば祭り
- 7日(月) 朝会 クラブ⑤ 3校連絡会(西小)
- 8日(火) 集金日
- 9日(水) テレビ代表委員会
- 10日(木) 4年社会見学(カニ池カ、ササガ池カ、猪名川自然林)
- 11日(金) なかよしグループ集会③ 計算科終了
- 15日(火) 給食最終日
- 17日(木) 5年学年行事
- 18日(金) 1学期終業式 大掃除
- 21日(月) 海の日
- 22日(火) 夏季休業日(～8/31)
水泳指導・サマースクール(～7/29)



今年も出屋敷駅前リベルで、7月5日(土)～7日(月)まで「たけや七夕まつり」が開催されます。若葉小の子どもたちも、願い事を託して短冊を飾らせてもらいます。お近くにお越しの際、ぜひお立ち寄りください。